

Gobernador Miguel Vargas en su cuenta pública: “Del sueño compartido de Atacama, al compromiso de hacerlo posible”

El Gobernador Regional, Miguel Vargas Correa, efectuó su cuenta pública 2023, destacando los principales hitos de su gestión durante ese período.

“ La elección popular de los gobernadores regionales en mayo del 2021 se configura como el hito más relevante en la historia reciente del país en materia de descentralización. En ese contexto, he tomado este lindo y desafiante mandato de ser el primer gobernador electo de Atacama y liderar su camino hacia un desarrollo regional sostenible y participativo. Sin embargo, como todo proceso, tiene sus obstáculos y complicaciones, en la práctica sigue costando experimentar la descentralización cuando se trata de gestión pública. Sigue siendo Chile, un país muy centralizado. Pero no nos hemos quedado en la excusa de la falta de competencias, como Gobierno Regional, hemos procurado intervenir e inyectar recursos en sectores esenciales como salud, vivienda, seguridad, educación y fomento a los sectores producti-



vos, para así garantizar el desarrollo de Atacama y sus habitantes”, dijo Vargas.

“ Durante estos casi tres años, nuestra gestión ha tenido un sello de cercanía y presencia territorial, hemos gobernado transversalmente junto a todos los actores, tanto del sector público como privado, y por supuesto junto a las comunidades y organizaciones sociales. Hemos demostrado que estar en terreno sí importa, escuchar y constatar las necesidades y aportes de las personas que conocen y viven las distintas realidades desde todos los rincones de nuestra región”, argumentó, además.

VIVIENDA

“Hemos avanzado en base al Plan de Gobierno que presentamos al comenzar este camino, poniendo a las personas en el centro. Una muestra de esto, han sido los significativos aportes a los sectores de Salud y Vivienda, a través de los convenios de programación, donde hemos financiado la construcción de miles de viviendas, destinando más de \$12 millones para la compra de 55 hectáreas de terrenos para uso habitacional, la construcción de dos nuevos hospitales para la comunidad de Huasco y próximamente Diego de Almagro, también financiamos operaciones y consultas médicas para disminuir las listas de espera. Traspasamos recursos y establecemos alianzas de trabajo con representantes del mundo privado, para urbanizar y dar acceso a servicios básicos a los asentamientos rurales, costeros, así como también para familias que viven en campamentos. Inyectamos recursos para potenciar y agregar valor a los sectores productivos con vocación



local como la pequeña minería, la agricultura y la pesca artesanal”, destacó.

SEGURIDAD PÚBLICA

“Respaldamos el trabajo de nuestras policías, porque sabemos que hoy por hoy, tienen un desafío cada vez más complejo debido a los niveles que ha alcanzado la delincuencia y la sensación de inseguridad. Es por esto que, desde el presupuesto regional, hemos invertido tanto en infraestructura como en equipamiento para las distintas instituciones”, comentó.

“ En Infraestructura tenemos cuatro obras importantes en cartera; la construcción de la Subcomisaría Pedro León Gallo que ya está en su etapa final, la reposición Subcomisaría de Huasco, construcción Segunda Compañía de Bomberos de Caldera que fue recientemente entregada a la comunidad y la reposición del cuartel de la PDI en Vallenar. Sólo estas obras suman una inversión de más de \$5.500 millones”, expresó además Vargas Correa.

“ En cuanto a equipamiento, entregamos diversos equipos de última tecnología a la Sección Criminalística LABOCAR de Carabineros y LACRIM de la Policía de Investigaciones e hicimos entrega de 5 vehículos para PDI a fines de enero del 2023 y entregamos 17 vehículos para Carabineros, en el primer semestre de este 2024” resaltó también.

EDUCACION

“Siempre hemos entendido la educación como el motor y el futuro de la región que anhelamos, es por esto que tenemos un trabajo hace años con los Servicios Locales de Educación, para la reposición y conservación de establecimientos. Trabajo que gracias a la movilización docente del 2023, se expandió a una cobertura de alcance regional, apalancando la inyección de una cantidad importante de recursos sectoriales del Ministerio de Educación y Obras Públicas, más nuestro financiamiento, dan vida al plan más robusto en cuanto a infraestructura educativa para la región” sostuvo Vargas

SALUD Y CENTRO ONCOLOGICO PARA ATACAMA.

“Otro hito relevante para Atacama, es sin duda, el avance concreto que presenta la iniciativa de un centro oncológico para la región, proyecto que ya ha finalizado su etapa de diseño y actualmente se encuentra en licitación su proceso de construcción. Esto es posible gracias al trabajo en alianza con el Servicio de Salud Atacama y a la lucha de muchas y muchos que han levantado esta bandera para enfrentar el cáncer con dignidad sin tener que viajar fuera para recibir tratamiento”, declaró el Gobernador.

“En el presente año, entregaremos uno de los instrumentos de planificación más importantes e integrales, me refiero a la Estrategia Regional de Desarrollo Regional (ERDA), porque mientras más claro el horizonte, más cohesionada y competitiva será nuestra región. Descentralización es eso, es trabajar articuladamente desde el territorio y desde ahí, avanzar hacia lo que queremos”, manifestó.

“Sin duda hay mucho por hacer, pero tengo certeza de que vamos avanzando por buen camino, con compromiso, fuerza, transparencia y dedicación”, cerró.